

CONSTRUYE EDOMÉX 5 ESTACIONES DE BOMBEROS

Toluca, México, 24 de septiembre de 2015.- Para tener mexiquenses mejor protegidos, la Secretaría de Infraestructura invierte 49 millones de pesos en la construcción de cinco estaciones de bomberos en los municipios de El Oro, Temoaya, Villa Victoria y Xonacatlán, y se tiene en proceso una más en Ozumba, acciones con las que el Gobierno del Estado de México da tranquilidad a casi 300 mil mexiquenses, a fin de salvaguardarlos, a sus bienes y a su entorno, en caso de algún siniestro por fuego.

Las nuevas instalaciones constan de un edificio sede para bomberos y protección civil, estacionamiento, tanque elevado, cisterna, subestación eléctrica y planta de energía eléctrica para emergencia, instalaciones que ayudan a profesionalizar la importante labor de este heroico cuerpo.

De esta forma, la administración estatal trabaja para dar a los vulcanos, instalaciones dignas y profesionales que apoyen su desempeño profesional y faciliten su labor; ya que además de apagar incendios urbanos, rurales, forestales e industriales, apoyan en contingencias por inundaciones, accidentes viales, rescate de animales y apoyan la implementación de estrategias y capacitación para la prevención de incendios.

Además, para que los bomberos tengan esparcimiento mientras realizan sus guardias, las instalaciones tienen también plaza cívica, área deportiva, salón de usos múltiples, área de prácticas, dormitorios, cocina y comedor.